
 

 
Albergatori milanesi: nel ponte del Primo Maggio  

serve una Milano già stile Expo. Più aperta e attra ttiva 
 
Milano, 30 aprile 2014. Dagli albergatori milanesi la preoccupazione di un 
ponte del Primo Maggio in tono minore.  
“Nel grande rispetto di un tema che attiene al lavoro – esordisce Cristina 
Ciana , vicepresidente vicario dell’Associazione albergatori – a un anno da 
Expo vediamo il Primo Maggio anche come un’opportunità di rilancio per la 
nostra città. Expo, il prossimo anno, comincerà il primo di maggio e non potrà 
ovviamente esserci una Milano a mezzo servizio”.  
“I nostri clienti ci chiedono dove poter andare domani. In questi giorni, dove la 
presenza media negli alberghi è del 60% - aggiunge Filippo Seccamani , 
componente di Giunta dell’Associazione albergatori – occorre decisamente 
un maggior sforzo complessivo per una Milano più attrattiva che non metta in 
difficoltà i turisti. Quindi musei aperti, trasporti efficienti, shopping”.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


